道路便り No.10 (2月号) H28.2.2 運摩高校進路指導部



1月は行ってしました。2月は「逃げる」、3月は「去る」。

新年を迎えてからあっという間にひと月が過ぎ、「逃げる」2月を迎えました。 3年生は卒業まであとひと月。学年末のテストも終わり、家庭学習日が始まります。 3年生はもちろんのこと、この期間の1年生、2年生の過ごし方は、それぞれの新しい スタートを決めるための大切なポイントになりますので、自分の進路を見据えて行動しましょう。

課題研究発表会が行われました。

1月21日(木)に「課題研究発表会」が行われました。今年も昨年と同様に大田市民会館を使用して、全校生徒の他、課題研究に関わっていただいた外部のお客様や保護者の皆様等もご招待しての開催となりました。来場された方のコメントにもありましたが、研究の取り組み内容や発表の仕方については、年々工夫がなされてレベルが上がっているように感じました。12月の「系列別の発表会」を経て決まった系列の代表として、立派に発表してくれました。この取り組みによって、周囲の方々や保護者の皆様が邇摩高校の取り組みに関心をもち、また、応援してくださることになると思います。

全校生徒の皆さんの投票と審査会議により、総合学科の発表会に選ばれたのは、

農業系列の『 甦れ 邇摩高校特産品』(発表者:松原励・長尾拓弥・坂野凌太・吉山佑樹)

福祉系列の『たべる喜び』(発表者:今井ステファニー・松原夢海・山崎優芽・河上まどか・面田彩貴・鳥穹尾希恵) です。

おめでとうございます。この2グループは、2月10日(水)に仁摩町農村環境改善センターで行われる「県総合学科学習発表会」に本校の代表として出場することになります。当日は、1、2年生が全員で聴講します。代表として選ばれたみなさん頑張ってください。司会を務めてくれた 太田さん、岡田さん、竹内さん もすばらしい司会進行をありがとうございました。

3年生 このひと月で、それぞれなすべきことを確認して、**1日1日を大切に**して有意義に過ごしてください。後輩のために**素晴らしい背中を見せられる先輩**として卒業してください。

2年生 いよいよ「**プレ進路検討会**」が近づいてきました。調べ学習は進んでいますか?調べて、 考えて、悩む時期ですが、この時期にしっかり頑張っておくことが、きっとよい3年生の スタートに結びつきます。努力する人には応援は惜しみません。頑張りましょう!!

1年生 冬休みに考えて提出した希望進路に向けて、少しずつ動き出すべき時期です。春休みには、 いくつかの学校でオープンキャンパスが開催されます。早めの行動でよいきっかけをつかみ ましょう!

《進路関係の行事予定》

9日(火) 1年生 進路集会

10日(水) 総合学科学習発表会〈仁摩農業環境改善センターにて〉

18日(木) 2年生 プレ進路検討会